
Ｑ２．現在の仕事内容

Ｑ５．受験を考えている方へのメッセージ

Ｑ１．江南市で働こうと思ったキッカケを教えてください

私は江南市出身ではないのですが、公共交通機関での名古
屋駅からのアクセスが良く、木曽川沿いの自然にも恵まれて
いるため、子育てがしやすい環境があることに魅力を感じ、
他市から移住しました。私のように、江南市に魅力を感じ、
移住するような若者をもっと増やしたいと考え、江南市で働
くことを志望しました。生活都市として魅力的なまちである
江南市を積極的に外部にＰＲしていきたいです。

令和２年度採用事務職（一般） 商工観光課

主に、「こうなん藤まつり」をはじめとする市のイベント
の企画・運営、複合公共施設である「すいとぴあ江南」の管
理業務を担当しています。「こうなん藤まつり」の企画・運
営は、チラシ・ポスターの作成から、現場での設営、本部席
での来場者対応等、幅広い業務を行っています。また、「す
いとぴあ江南」は、施設が老朽化している状況ですが、指定
管理者である事業者、市の関係部署と連携しながら、管理業
務を進めています。

Ｑ３．現在の仕事について、魅力ややりがいを教えてください

「こうなん藤まつり」は、市内外から約３０万人が来場す
る市の一大イベントであるため、準備、当日の運営は大変で
すが、多くの来場者が綺麗な藤を楽しんでいる姿を見ると、
祭りを開催してよかったと思うことができます。また、「す
いとぴあ江南」は宿泊施設も備えているため、新型コロナウ
イルスの影響を受け大きく減収し、厳しい時期が続きました
が、国の交付金を活用した宿泊キャンペーンの実施等を事業
者と連携しながら行うことで、利用者増加に貢献することが
できました。市民だけではなく、事業者と問題解決に取り組
める点もやりがいと考えます。

Ｑ４．職場の雰囲気は？

職場の皆が前向きに業務に取り組んでおり、明るい雰囲気
です。商工観光課は突発的な業務が多いので、頭を抱えるこ
とも多いですが、親身に相談に乗ってもらえる上司や先輩の
おかげで乗り越えることができています。また、裁量が大き
い仕事を任せてもらえることもやりがいにつながっています。

「江南市出身」でなくても、江南市に少しでも関わるきっか
けがあり、江南市の業務に興味がある人はぜひ受験してみて
ください！一緒に働ける日がくることを待っています！


